



TRANSPORT

# DES PORTS USB DANS LES BUS DE LA STAR !

Vendredi 7 décembre 2018, la société HEULIEZ Bus représentée par Monsieur BATAILLE a livré deux véhicules neufs à Roannais Agglomération représentée par Monsieur CHERVIN, Vice Président aux Transports.

*Publié le 10 décembre 2018*

Roanne



Agglo



# Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



Roannais Agglomération a remis officiellement ces deux véhicules à TRANSDEV Roanne exploitant du réseau Star représenté par Monsieur GAUTHIER (Directeur du réseau).

**Ces deux nouveaux bus sont équipés d'une climatisation intégrale (passagers et conducteur) ainsi que de plusieurs ports USB pour recharger les téléphones portables.**

Un investissement de 502 151,80€ HT au service des usagers du réseau STAR.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

